

« Rencontrer le Christ au milieu de la vie quotidienne »

Environ six cents personnes se sont réunies ce vendredi et ce samedi à Bruxelles et à Anvers, pour célébrer la fête de saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei

09.07.2009

A Anvers, ce 27 juin, c'est Mgr Johan Bonny, l'évêque du lieu, qui a présidé la concélébration, en l'église Saint-Jacques. La veille, à Bruxelles, la

célébration eucharistique à Notre-Dame de la Cambre a été présidée par Mgr Emmanuel Cabello, vicaire régional de la Prélature de l'Opus Dei en Belgique, en présence du secrétaire de la Nonciature, Mgr Tomasz Gryska.

L'évêque d'Anvers, Mgr Johan Bonny, a encouragé les fidèles, au seuil de la célébration, à tourner leur regard vers la vie et l'exemple de saint Josémaria. « **Oui, Dieu a créé l'homme incorruptible, il en a fait une image de sa propre nature** » (Sg 2, 23-24) Dieu a mis de lui-même dans chaque âme humaine, a souligné Mgr. Bonny au cours de son homélie. « **Et les autres lectures nous montrent que la guérison provient du contact avec Jésus, ce contact qui se produit à travers la dimension de la foi** ». « **Josémaria Escrivá de Balaguer, l'un des grands maîtres spirituels du 20ème siècle, nous enseigne**, poursuivit

Mgr Bonny, que notre rencontre avec le Christ se produit au milieu de la vie familiale, professionnelle et sociale. Et c'est dans le contact avec l'Eucharistie que le chrétien soutient et fortifie sa foi, à travers la réception fréquente du corps du Christ et du sacrement de réconciliation ».

À la fin de la cérémonie, l'évêque a tenu à remercier chaleureusement l'assistance en ces termes : « **Je vous remercie pour votre soutien, pour vos prières, pour votre engagement quotidien, pour votre implication dans la vie publique au sein de laquelle vous semez le message chrétien. Nous remercions Josémaria pour son témoignage et son exemple. Qu'il soit notre guide vers la vie éternelle ».**

Dans la célébration à Bruxelles, Mgr Cabello a évoqué cette devise de

saint Josémaria, dans laquelle il exprimait son grand amour de l'Eglise et du Pape : « *Omnes cum Petro ad Iesum per Mariam* ». Tous, avec Pierre, vers Jésus, par Marie. « **Dès son enfance, saint Josémaria a nourri un grand amour pour l'Eglise et pour sa Tête visible, le Pape, le Vicaire du Christ sur la terre.** Cette affection grandit avec les années. Ce qui explique sans doute en grande partie cet attachement croissant au Souverain Pontife, c'est sa fréquentation filiale et affectueuse de Pie XII, Jean XXIII et Paul VI, les trois Papes qui gouvernèrent l'Eglise pendant les années où saint Josémaria séjourna à Rome ». « Il est donc logique qu'aujourd'hui nous, ses héritiers spirituels, adressions nos prières à Dieu par son intercession, en demandant pour nous tous ici rassemblés, pour tous les fils et les filles de saint Josémaria dans le monde

entier, et pour tous les catholiques, ce même amour et ce même attachement au Pape qui ont toujours été des traits distinctifs des bons fils de l'Eglise ». « L'année sacerdotale convoquée par Benoît XVI à l'occasion du 150ème anniversaire de la mort du Saint Curé d'Ars, nous offre l'opportunité de manifester notre union au Saint-Père d'une façon très concrète, par exemple en priant tout particulièrement pour les vocations sacerdotales et pour la sainteté des prêtres ».

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/rencontrer-le-christ-au-milieu-de-la-vie-quotidienne/> (23.02.2026)